
 
    

 

       
٩١٣٧٦العدد  -م ٢٠٠٦مارس  ٦ -هـ ١٤٢٧صفر  ٦الاثنين                    

 أعربوا عن سعادتهم بميزانية الخير

المسؤولون والمواطنون في محافظة الخرج يشكرون ولاة الأمر على 
 الموافقة بإنشاء مستشفى النساء والولادة والأطفال

 

عبدالرحمن المقرن -الخرج   

حملت ميزانية الخير والبركة هذا العام الكثير من المشاريع التنموية والحيوية التي عمت أرجاء 
الوطن والتي ستعود على الوطن والمواطن بالخير والبركة وحظيت الصحة بنصيب وافر في هذه 

كغيرها من محافظات ومناطق بلادنا الغالية حظيت بالعديد من المشاريع في كافة الميزانية الخرج 
المجالات خصوصاً في مجال الصحة والتعليم حيث زفت ميزانية الخير هذا العام البشرى للمواطنين 

في هذه المحافظة وذلك بالموافقة على انشاء مستشفى النساء والولادة والأطفال بالخرج بتكلفة 
سرير في ميزانية وزارة الصحة وتقدم مسؤولون  ٢٠٠مليون ريال سعة  ١٠٠قدرها اجمالية 

ومواطنون بشكرهم وتقديرهم لحكومة خادم الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز وولي 
عهده الأمين ولصاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير منطقة الرياض وسمو نائبه 

لملكي الأمير سطام بن عبدالعزيز على جهودهما المتواصلة لخدمة أهالي محافظة صاحب السمو ا
الخرج كما قدموا شكرهم وتقديرهم لصاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن 

عبدالعزيز محافظ الخرج على متابعته واهتمامه بكل مشاريع محافظة الخرج ومتابعته لمشروع 
والذي كان شغله الشاغل حتى تحقق حلم أهالي الخرج باعتماده في ميزانية مستشفى النساء والأطفال 

وزارة الصحة لهذا العام كما تقدموا بشكرهم وتقديرهم لمعالي وزير الصحة الدكتور حمد المانع على 
الموافقة على انشاء هذا المستشفى الحيوي وكذلك قدموا شكرهم لمدير عام الشؤون الصحية بمنطقة 

متابعته هذا المشروع الحيوي هو مستشفى النساء والولادة واألطفال الواقع على أرض  الرياض على
 .المستشفى القديم في مدخل الخرج

في البداية تحدث وكيل محافظة الخرج الأستاذ مساعد بن عبدالرحمن السالم حيث قال: أود في البداية 
الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز أن أرفع أسمى آيات الشكر والعرفان الى مقام خادم الحرمين 

وسمو ولي عهده الأمين صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن عبدالعزيز حفظهم الله على 
مكرمتهم الغالية وهي إنشاء مستشفى النساء والولادة والأطفال لأميرنا المحبوب صاحب السمو 



سمو نائبه صاحب السمو الملكي  الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير منطقة الرياض وإلى
الأمير سطام بن عبدالعزيز على اهتمامهما ومتابعتهما لهذا الصرح الطبي لأهل الخرج ولا تستغرب 

من قيادتنا الرشيدة التي عودت المواطنين دائماً على تحقيق كل تطلعاتهم وكل ما فيه مصلحة 
حافظات منطقة الرياض تحظى المواطن ومنها الصحة وأضاف أن محافظة الخرج كغيرها من م

فيها جميع المرافق  -ولله الحمد  -باهتمام كبير من سمو أمير المنطقة وسمو نائبه حيث اكتملت 
الأساسية والمشاريع التي تخدم هذا الوطن وأشار إلى أن اعتماد إنشاء هذا المستشفى في المحافظة 

حة المواطنين.. كما أثنى على جهود ومتابعة يسعون دائماً إلى را -أيدهم الله  -يؤكد أن ولاة أمرنا 
صاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على اهتمامه 

ومتابعته لكل مشاريع محافظة الخرج والذي يسعى دائماً لتوفير جميع الخدمات الضرورية 
الله في ميزانية هذا العام ليقدم  للمواطنين وهذا المستشفى كان شغله الشاغل حتى تحقق إن شاء

خدماته لكل أهالي المحافظة.. وأشار السالم إلى أن إنشاء هذا المستشفى بالخرج سيتيح للمواطن 
 .الاستقرار في مدينته أو قريته بدلاً من الانتقال إلى العاصمة الرياض

مانع وللمسؤولين في وأعرب في ختام حديثه عن شكره وتقديره لمعالي وزير الصحة الدكتور حمد ال
وزارة الصحة على الموافقة على إنشاء هذا المستشفى بالخرج.. كما أثنى على جهود مدير عام 

 .الشؤون الصحية بمنطقة الرياض الدكتور عبدالعزيز بن عبدالمحسن الدخيل

من جانب آخر أعرب مدير مستشفى الملك خالد بالخرج الدكتور عايض القرني عن خالص شكره 
ه لخادم الحرمين الشريفين ولسمو ولي عهده الأمين على ما حظيت به محافظة الخرج في وتقدير

ميزانية الخير هذا العام وقال ان السنتنا تلهج بالدعاء للقيادة الرشيدة على حرصها واهتمامها 
بالمحافظة كغيرها من مناطق ومحافظات المملكة وعلى الرعاية الصحية الكريمة والاهتمام الكبير 

الحرص الشديد على مصلحة المواطنين وسعيهمو . 

أيدهم  -وأوضح ان موافقة ولاة الأمر على إنشاء مستشفى النساء والأطفال بالخرج يؤكد حرصهم 
على كل ما من شأنه مصلحة مواطن هذا الوطن.. حفظ الله قيادتنا الرشيدة ووطننا الغالي من  -الله 

 ..كل سوء ومكروه

هذا المستشفى بالخرج يعد إضافة للخدمات الصحية بالمحافظة التي تجد وأضاف القرني ان انشاء 
الاهتمام والمتابعة من صاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير منطقة الرياض وسمو 
نائبه كما تجد الدعم المتواصل من صاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز 

ي سعى بشتى الوسائل ليحقق حلم وتطلعات أهالي المحافظة بقيام هذا المستشفى محافظ الخرج الذ
الذي سيخدم محافظة الخرج والمراكز التابعة لها كما لا ننسى دور معالي وزير الصحة الدكتور حمد 

المانع في الموافقة على إنشاء هذا المستشفى بالخرج كما نشكر مدير عام الشؤون الصحية بمنطقة 
الدكتور عبدالعزيز الدخيل على الجهود التي ظل يبذلها من أجل تطور الخدمات الصحية الرياض 

 .بمحافظة الخرج لتقديم أفضل الخدمات الصحية للمواطنين بها

كما تحدث الأستاذ عبدالله اليحيى مساعد مدير مستشفى الملك خالد بالخرج قائلاً: أولاً أتقدم بخالص 
لحرمين الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز وسمو ولي عهده الأمين الشكر والتقدير لحكومة خادم ا

على هذه المكرمة الغالية والهدية القيمة بالموافقة على إنشاء هذا المستشفى الهام بالخرج كما أقدم 
شكري وتقديري لصاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير منطقة الرياض وسمو نائبه 

الملكي الأمير سطام بن عبدالعزيز على دعمهما المتواصل لكل المشاريع الحيوية صاحب السمو 
بمحافظة الخرج ومنها الخدمات الصحية كما نتقدم بالشكر الجزيل لصاحب السمو الملكي الأمير 

عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على كل الانجازات التي تحققت لمحافظة الخرج 
متميزة في دعم الخدمات الصحية بالمحافظة والذي أوفى بما وعد لمواطني هذه وعلى جهوده ال

المحافظة بإنشاء هذا المستشفى التخصصي للنساء والولادة والأطفال الذي يعد دعماً كبيراً للقطاع 
الصحي بالخرج.. كما نتقدم بالشكر أيضاً لمعالي وزير الصحة الدكتور حمد المانع على هذه الموافقة 

ريمة على إنشاء مستشفى النساء والأطفال بالخرج ونقدم شكرنا لمدير عام الشؤون الصحية الك



بمنطقة الرياض الدكتور عبدالعزيز الدخيل على الجهود التي يبذلها لتطوير الخدمات الصحية بمنطقة 
 الرياض وأيضاً عبرّ رئيس المجلس البلدي بالخرج المهندس عبدالعزيز بن سعيد الدمخ عن شكره

وتقديره لخادم الحرمين الشريفين ولسمو ولي عهده الأمين حفظهما الله على اهتمامهم بصحة 
المواطنين وتقديم أفضل الخدمات الصحية لهم ولسمو أمير منطقة الرياض وسمو نائبه على الاهتمام 

ة والدعم حتى تم اعتماد مستشفى النساء والولادة والأطفال التخصصي بالخرج في ميزانية وزار
 .الصحة لهذا العام

على تأمين كل ما من شأنه راحة ورفاهية  -أيدها الله  -وقال: ان هذا يؤكد حرص حكومتنا الرشيدة 
 .المواطنين في كافة أنحاء بلادنا الغالية

وأضاف أن إنشاء هذا المستشفى بالخرج سيسهم في تطور القطاع الصحي بالخرج كما تقدم بالشكر 
والتقدير لصاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على 

متابعته واهتمامه بتنمية وتطور المحافظة في شتى المجالات ومنها القطاع الصحي وكان هذا 
فى يمثل له هماً وشغلاً شاغلاً حتى يحقق لأهل الخرج حلمهم في انشاء هذا المستشفى ليقدم المستش

خدماته الصحية لكل أهالي محافظة الخرج كما قدم خالص شكره وتقديره لمعالي وزير الصحة 
ير الدكتور حمد المانع على الجهود التي بذلها لخدمة قطاع الصحة بمملكتنا الحبيبة كما قدم شكره لمد

عام الشؤون الصحية بمنطقة الرياض الدكتور عبدالعزيز الدخيل على جهوده التي ظل يبذلها لترقية 
 .الخدمات الصحية بمنطقة الرياض

وأشار الأستاذ عبدالله بن راشد المياح مدير مكتب الضمان الاجتماعي بمحافظة الخرج قائلاً: أقدم 
لملك عبدالله بن عبدالعزيز وسمو ولي عهده شكري وتقديري لحكومة خادم الحرمين الشريفين ا

الأمين صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن عبدالعزيز حفظهما الله اهتمامهم بالمواطنين في تقديم 
شتى الخدمات من مشاريع وخدمات صحية واجتماعية كما قدم شكره وتقديره لصاحب السمو الملكي 

ياض وسمو نائبه صاحب السمو الملكي الأمير سطام بن الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير منطقة الر
عبدالعزيز على جهودهما لترقية منطقة الرياض ودعمهما لشتى المشاريع في محافظة الخرج وهي 

محل اهتمام سمو أمير منطقة الرياض الذي يولي كل اهتمامه لمشاريعها كما قدم شكره وتقديره 
ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على متابعته لكل لصاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن 

المشاريع التنموية بالمحافظة ونشكره على جهوده التي سعى من خلالها لإنشاء هذا المستشفى 
بالخرج ليحقق لأهالي الخرج تطلعاتهم وآمالهم التي انتظروها طويلاً لانشاء هذا المستشفى حتى 

وهو إنشاء مستشفى متخصص للنساء والولادة والأطفال تحقق في ميزانية وزارة الصحة هذا العام 
كما نشكر معالي وزير الصحة الدكتور حمدالمانع على موافقته باعتماد هذا المستشفى وأيضا نشكر 

مدير عام الشؤون الصحية بمنطقة الرياض الدكتور عبدالعزيز الدخيل على الجهود المبذولة لتطوير 
حافظات التابعة لها ومنها الخرجالقطاع الصحي بمنطقة الرياض والم . 

وقال رجل الأعمال الأستاذ صالح بن عبدالله العسكر نتقدم باسمى آيات الشكر والتقدير لحكومة خادم 
الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز وسمو ولي عهده الأمين صاحب السمو الملكي الأمير 

هما لمشاريع القطاعات الصحية بالمملكة لخدمة على دعم -حفظهما الله  -سلطان بن عبدالعزيز 
المواطنين، كما نتقدم بالشكر لصاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير منطقة 

الرياض وسمو نائبه صاحب السمو الملكي الأمير سطام بن عبدالعزيز على دعمهما المتواصل لكل 
شكر الجزيل صاحب السمو الملكي الأمير المشاريع التنموية بمحافظة الخرج، كما نخص بال

عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على اهتمامه ومتابعته لهذا المستشفى حتى تم 
اعتماده ولله الحمد في ميزانية وزارة الصحة لهذا العام، كما نثمن جهوده في دعم مشاريع المحافظة 

لمواطنين بهذه المحافظة الواعدة، كما نقدم شكرنا الاخرى والتي يسعى من خلالها لراحة ورفاهية ا
وتقديرنا لمعالي وزير الصحة الدكتور حمد المانع على هذه الموافقة المباركة بانشاء هذا المستشفى 

 .الخرج



كما اثنى العسكر على جهود مدير عام الشؤون الصحية بمنطقة الرياض الدكتور عبدالعزيز الدخيل 
باركة في تطوير الخدمات الصحية بمنطقة الرياض ومنها القطاعات على جهوده المتميزة والم

 .الصحية بالخرج

وقال رجل الأعمال الأستاذ صالح بن حمود الجعيدي أولا نتقدم بالشكر والتقدير لحكومة خادم 
الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز وولي عهده الأمين صاحب السمو الملكي الأمير 

على دعمهما المتواصل للمشاريع التنموية والتطويرية  -حفظهما الله  -دالعزيز سلطان بن عب
لمملكتنا الحبيبة التي من خلالها يسعيان إلى راحة ورفاهية المواطن، كما نقدم شكرنا لصاحب السمو 
 الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز وسمو نائبه الأمير سطام بن عبدالعزيز على الدعم والجهود التي

يبذلانها لترقية وتطوير منطقة الرياض وعلى دعمها لمشاريع محافظة الخرج ومنها اعتماد هذا 
المستشفى العام بالخرج، كما نخص بالشكر والتقدير صاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن 
ت ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على جهوده التي ظل يبذلها لتطوير المحافظة في شتى المجالا

ومنها القطاع الصحي بالمحافظة حتى تكللت جهوده باعتماد انشاء مستشفى النساء والولادة بالخرج 
مليون ريال، كما نشكر معالي وزير  ١٠٠في ميزانية وزارة الصحة لهذا العام بتكلفة اجمالية قدرها 

لصحية لأهالي الصحة الدكتور حمد المانع على موافقته على انشاء هذا المستشفى ليقدم خدماته ا
الخرج والمراكز التابعة لها ونشكر ايضاً مدير عام الشؤون الصحية بمنطقة الرياض الدكتور 

عبدالعزيز بن عبدالمحسن الدخيل على الجهود الطيبة والمباركة للارتقاء بالخدمات الصحية بمنطقة 
 .الرياض ومنها الخرج

إن اعتماد انشاء مستشفى النساء والولادة  وقال رجل الأعمال الأستاذ سلمان بن عبدالله العثمان
والأطفال بالخرج في ميزانية وزارة الصحة لهذا العام الا دليل على حرص حكومتنا الرشيدة ممثلة 

في خادم الحرمين الشريفين الملك عبدالعزيز بن عبدالعزيز وولي عهده الامين صاحب السمو الملكي 
ارساء البنية الأساسية لللمشاريع في شتى المجالات الأمير سلطان بن عبدالعزيز آل سعود على 

ومنها الخدمات الصحية في مناطق ومحافظات المملكة للتخيف من عناء المواطنين وتسهيل أمورهم 
 .لكي ينعموا بالخدمات الصحية

وأشار العثمان نتقدم بالشكر والعرفان لصاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير 
رياض وسمو نائبه لمتابعتهما وحرصهما على استكمال هذا المشروع الحيوي الذي يخدم كل منطقة ال

مواطن ومواطنة في المحافظة، كما نشكر ونقدر الجهود التي بذلها سمو محافظ الخرج صاحب 
السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز لقيام هذا المستشفى بالخرج حتى تم ذلك 

مد في ميزانية وزارة الصحة هذا العام والشكر موصول لمعالي وزير الصحة الدكتور حمد ولله الح
المانع على اعتماد هذا المشروع الحيوي ليخدم كل المواطنين بمحافظة الخرج، كما نشكر مدير عام 

الشؤون الصحية بمنطقة الرياض الدكتور عبدالعزيز الدخيل على جهوده لترقية الخدمات الصحية 
طقة الرياضبمن . 

من جانبه قال الأستاذ المحامي سعيد بن مبارك السعيس اولا أرفع خالص الشكر ووافر التقدير 
لقيادتنا الرشيدة ولمقام خادم الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز وولي عهده الأمين 

يت به محافظة على ما حظ -حفظهما الله  -صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن عبدالعزيز 
الخرج من مشاريع تنموية في ميزانية هذا العام والتي من ابرزها اعتماد انشاء مستشفى النساء 

والولادة والأطفال في مدينة الخرج، كما نشكر صاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز 
تقدم بالشكر والتقدير أمير منطقة الرياض وسمو نائبه على الدعم والاهتمام لمشاريع الخرج، كما ن

لصاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على متابعته كل 
مشاريع محافظة الخرج وعلى اهتمامه لأمر هذا المستشفى ليخدم أهالي الخرج والمراكز التابعة لها 

عالي وزير الصحة الدكتور في تقديم الخدمات الصحية والخدمات الاخرى للمواطنين، كما نشكر م
حمد المانع على الموافقة باعتماد هذا المستشفى في ميزانية وزارة الصحة لهذا العام ونشكر مدير 

 .الشؤون الصحية بمنطقة الرياض على دعمه لمشاريع الخرج الصحية



لكريمة اما الشيخ فهد بن فريج الدوسري رئيس مركز الشكرة بمحافظة الخرج فقال ان هذه الموافقة ا
 -وهذا المشروع لانشاء مستشفى النساء والولادة والأطفال بالخرج ليس بمستغرب على ولاة أمورنا 

وهم لا يدخرون وسعاً في أي مجال من مجالات الصحة المختلفة وغيرها من المجالات  -حفظهم الله 
قيق التوسع والنجاح التي يرون فيها تقدماً وتنمية وازدهاراً إلا واولوه جل عنايتهم وجهودهم لتح

أن الصحة من أهم المشاريع الحيوية لصحة الإنسان ونرفع أكف  -أعزها الله  -حيث تدرك الدولة 
الضراعة إلى المولى عز وجل أن يحفظ خادم الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز وولي 

شكر صاحب السمو الملكي عهده الأمين صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن عبدالعزيز، كما ن
الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير منطقة الرياض وسمو نائبه على دعمهما المتواصل لمشاريع 

التنمية بمحافظة الخرج ومنها القطاع الصحي، كما نتقدم بالشكر الجزيل لصاحب السمو الملكي 
زة ومتابعته للمشاريع الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على جهوده المتمي

التنموية بالمحافظة وسعيه دائماً لراحة ورفاهية مواطنيه ونثمن جهوده في هذا المستشفى حتى تم 
اعتماد انشائه في ميزانية هذا العام، كما نشكر معالي وزير الصحة الدكتور حمد المانع على موافقته 

اً نشكر الدكتور عبدالعزيز الدخيل مدير اعتماد هذا المستشفى في ميزانية وزارته لهذا العام وايض
عام الشؤون الصحية بمنطقة الرياض على جهوده لتطوير الخدمات الصحية بمنطقة الرياض ومنها 

 .الخرج

وعبر ايضاً الاستاذ فهد بن صالح الشبرين: أتقدم بجزيل الشكر والعرفان لخادم الحرمين الشريفين 
نائب رئيس مجلس الوزراء ووزير الدفاع والطيران  الملك عبدالله بن عبدالعزيز وولي العهد

والمفتش العام على اهتمامهم بصحة المواطنين ومشاريع التنمية والتي تنصب في خدمة المواطن 
وصاحب السمو الملكي أمير منطقة الرياض حفظه الله على اهتمامه بمشاريع الخرج حتى ينعم 

يمة على اعتماد انشاء مستشفى النساء والولادة المواطن بها وذلك بمناسبة صدور الموافقة الكر
والاطفال بالخرج في ميزانية هذا العام وهذا ليس بمستغرب على ولاة الامر والذين هدفهم توفير 

سبل الراحة للمواطنين كما اقدم شكري وتقديري نيابة عن جميع مواطني محافظة الخرج لصاحب 
ير منطقة الرياض وسمو نائبه صاحب السمو الملكي السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز أم

الأمير سطام بن عبدالعزيز على الدعم والاهتمام بمشاريع محافظات منطقة الرياض ومنها محافظة 
الخرج حيث تجد الدعم الكبير من سمو أمير منطقة الرياض كما نتقدم بأسمى آيات الشكر والعرفان 

بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على اهتمامه لصاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن 
بالمشاريع التنموية لمحافظة الخرج وسعيه المتواصل لخدمة ابناء هذه المحافظة في شتى المجالات 

وهو دائماً يبحث عن المشاريع التي تخدم المواطنين كما نشكر معالي وزير الصحة الدكتور حمد 
بانشاء هذا المستشفى في ميزانية وزارة الصحة لهذا العام  المانع على هذه الهدية القيمة للاهالي

وكذلك نشكر مدير الشؤون الصحية بمنطقة الدكتور عبدالعزيز الدخيل على المتابعة الدائمة للشؤون 
 . الصحية بمنطقة الرياض ومنها الخرج

م باعتماد انشاء كما عبر الاستاذ عبدالعزيز المعيذر عن سعادته الغامرة بمناسبة صدور الامر الكري
سرير  ٢٠٠مليون ريال وسعة  ١٠٠مستشفى النساء والولادة والاطفال بمحافظة الخرج واعتماد 

لانشائه قائلاً: يسعدني ان اتقدم بالشكر الجزيل والتقدير لخادم الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن 
طان بن عبدالعزيز على ما عبدالعزيز والى سمو ولي عهده الأمين صاحب السمو الملكي الأمير سل

يقدمانه من دعم لا محدود للقطاع الصحي لخدمة ابنائهم المواطنين في كافة مناطق ومحافظات 
لكل ما يحتاجه ابناء هذا الوطن  -وفقها الله  -المملكة وهذا يدل على الاهتمام من قبل قيادتنا الرشيدة 

يز أمير منطقة الرياض وسمو نائبه على كما نشكر صاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعز
الدعم المتواصل لمحافظة الخرج والمشاريع التنموية بها ومنها القطاع الصحي كما نتقدم شكرنا 
وتقديرنا لصاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على 

المستشفى خاصة حتى تحقق لأهل الخرج  متابعته واهتمامه بمشاريع محافظة الخرج واهتمامه بهذا
حلمهم باعتماد انشائه في ميزانية وزارة الصحة لهذا العام كما نشكر معالي وزير الصحة الدكتور 

حمد المانع على الموافقة الكريمة باعتماد هذا المستشفى وحرصه الدائم بهذا المشروع الصحي وهو 



شكرنا لمدير عام الشؤون الصحية بمنطقة الرياض  مستشفى النساء والولادة والاطفال وايضاً نقدم
الدكتور عبدالعزيز الدخيل على اهتمامه بالخدمات الصحية بمنطقة الرياض ومتابعته المتواصلة لكل 

 . ما من شأنه تقديم افضل الخدمات الصحية للمواطنين

لانشاء مستشفى مليون ريال  ١٠٠كما أكد الاستاذ معجب بن ذيب الكبرى بأن اعتماد مبلغ وقدره 
النساء والولادة والاطفال امر يدعو للفخر والاعتزاز فكل الشكر والتحية لخادم الحرمين الشريفين 

الملك عبدالله بن عبدالعزيز والى صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن عبدالعزيز ولي العهد 
ا الله على دعمهما ونائب رئيس مجلس الوزراء ووزير الدفاع والطيران والمفتش العام حفظهم

المتواصل واللامحدود للقطاع الصحي والمشاريع التي تخدم المواطنين والى صانع الانجازات 
الكبيرة بمنطقة الرياض صاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز وسمو نائبه على الجهد 

كما نتقدم بالشكر الجزيل  المتواصل للمشاريع التنموية والصحية والتعليمية والامنية بمحافظة الخرج
لصاحب السمو الملكي الأمير عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على متابعته لكل 

المشاريع التنموية بالمحافظة والذي يسعى دائماً لخدمة مواطني هذه المحافظة في شتى المجالات وما 
فى سيقدم خدماته لكل اهل الخرج اعتماد انشاء هذا المستشفى إلا دليل على ذلك فهذا المستش

والمراكز التابعة لها كما نشكر معالي وزير الصحة الدكتور حمد المانع على متابعته انشاء هذا 
المستشفى في ميزانية وزارة الصحة لهذا العام كما نتقدم بالشكر لمدير عام الشؤون الصحية بمنطقة 

ى اهتمامه لمشاريع محافظة الخرج الصحية الرياض الدكتور عبدالعزيز بن عبدالمحسن الدخيل عل
حتى يتم تقديم افضل الخدمات الصحية لمواطني هذه المحافظة وقال سلمان ناصر القحيز نتقدم 

بأسمى آيات الشكر والعرفان لحكومة خادم الحرمين الشريفين الملك عبدالله بن عبدالعزيز وولي 
بدالعزيز حفظهما الله على دعمهما المتواصل عهده الأمين صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن ع

لكل المشاريع التي تنصب في مصلحة المواطنين كما نتقدم بالشكر لسمو أمير منطقة الرياض 
صاحب السمو الملكي الأمير سلمان بن عبدالعزيز أمير منطقة الرياض وسمو نائبه على دعمهما 

والتقدير لصاحب السمو الملكي الأمير  المتواصل لكل مشاريع محافظة الخرج كما نتقدم بالشكر
عبدالرحمن بن ناصر بن عبدالعزيز محافظ الخرج على متابعته واهتمامه بالمشاريع التي تهم 

المواطنين بالخرج ومنها هذا المستشفى الذي تم اعتماده ضمن ميزانية وزارة الصحة لهذا العام كما 
هتمامه بالمشاريع التي تهم المواطن ومنها هذا نشكر معالي وزير الصحة الدكتور حمد المانع على ا

المستشفى ونشكر مدير عام الشؤون الصحية بمنطقة الرياض الدكتور عبدالعزيز الدخيل على 
 .اهتمامه بالمشاريع الصحية بمنطقة الرياض ومنها الخرج

 
 
 
 


